

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU | Morestel | Football

Une belle victoire de l'USCM pour commencer le championnat



Les joueurs de l'équipe fanion ont fêté comme il se doit cette première victoire de la saison.

Ce dimanche 27 septembre, les footballeurs de l'Union sportive de Creys/Morestel (USCM) jouaient leur premier match de championnat de Départemental 2 à Corbelin. Pour cette ouverture, l'équipe fanion n'a pas raté son entrée avec une belle victoire 3 buts à 1. Cette entame parfaite est de très bon augure avant le prochain match contre le FC des Collines qui a également gagné largement 4-0 et qui est leader du classement. La rencontre se jouera au stade de Creys à partir de 15 h 30.